
Gruppo Consiliare 
PDL - Carpi 

Carpi, 29 aprile 2013 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
All'Assessore Competente 

INTERROGAZIONE 

Oggetto: progetto di Riqualificazione di via G. Fassi e via G. Galilei 

La sottoscritta Giuseppina Baggio 

in merito 
al progetto di riqualificazione delle aree di via G. Passi e via G. Galilei 

considerato 
l'abbattimento selvaggio di un numero considerevole di alberi presenti nelle due vie in 
oggetto 

considerato 
che sull'area da tempo si parla di un Progetto di Riqualificazione 

valutato 
che l'assessore Simone Tosi in tempi recenti ha parlato di una bozza di Progetto che 
avrebbe dovuto presentare ai residenti di quella zona, al fine di collocare in un contesto 
più strutturato anche l'abbattimento degli alberi 

considerato 
che è partito il cantiere per il rifacimento dei marciapiedi in via Galilei, come da 
precedente progetto avviato dall'assessore Morelli 

Preso atto 
Che al momento tutte queste iniziative mancano del dovuto quadro d'insieme per 
l'area in oggetto 

INTERROGA 

L' Assessore competente 



Per sapere: 
1. Se il Progetto di Riqualificazione di via F assi e via Galilei esiste, o se sia in 

preparazione 
2. Quali sono i tempi per la presentazione ai cittadini 
3. Se sia previsto un percorso partecipativo 
4. Come si colloca in tale percorso l'abbattimento degli alberi, ovvero se l'abbattimento 

sia preludio ad una risistemazione già prevista da questo piano 
S. Se la pavimentazione di via Galilei sia stata ricompresa in tale progetto, sebbene 

decisa da altro assessorato rispetto a quello dell'assessore Tosi 
6. Quali i tempi di una sistemazione definitiva delle vie, considerato che manca un 

anno alla conclusione dell'esperienza di questa Giunta. 

Giuseppina Baggio 
Consigliere Comunale- PDL 


